

**Solicitar la utilización de los GASTOS AMBIETALES DE LA ENTIDAD BINACIONAL YACYRETÁ SEAN DESTINADOS EXCLUSIVAMENTE A LOS BOMBEROS DEL PARAGUAY.**

Tenemos pruebas concretas en el caso de la ENTIDAD BINACIONAL YACYRETÁ lado paraguayo, cuyo director Óscar Nicanor Duarte Frutos, que está al frente de dicha Hidroeléctrica, está mal usando dichos fondos, para cuestiones que no tienen absolutamente nada que ver con lo ambiental. Estos fondos señores PARLAMENTARIOS, no lo es, para que se convierta en coto de caza de "hombres escombros", como diría el nuestro recordado Mons. Ismael Rolón. Estamos dilapidando así, administrando mal, estas fuentes de preciosos recursos, que precisa el Estado para tapar miles de daños ambientales que producen el CAMBIO CLIMATICO EN EL MUNDO, los incendios son una realidad de hierro, y lamentablemente en Paraguay tenemos poco recursos para combatirlos, no tenemos BOMBEROS con los medios necesarios, a pesar de todo esto, los BOMBEROS PARAGUAYOS SON LOS VALIENTES Y CORAJUDOS QUE SE INGENIAN PARA COMBATIRLOS.

En Yacyretá, el martes 27 agosto del corriente año, nos enteramos como despilfarra los gastos sociales y ambientales el señor Óscar Nicanor Duarte Frutos, según la publicación del periódico Abc Color, Edición Impresa, página 2, cuya copia acompañamos, cuyos títulos son los siguientes: "G. 500 millones dieron Nicanor Duarte y Marito para actividades y alquiler de vehículos" y "Yacyretá destina millones a gastos del Escolta Presidencial". Inclusive las altas autoridades en el Paraguay se movilizan en HELICOPTERO, no sabiendo si están siendo financiadas por estos fondos sociales, que deberían ser destinados temas ambientales.

Del mismo modo, se puede leer en el referido periódico: "Aportes de Yacyreta al Regimiento Escolta Presidencial – durante el gobierno de Mario Abdo Benítez" y "El dinero fue para gastos y actividades propias del servicio en Mburuvicha Róga".

Lamentablemente en la Entidad de Yacyretá lado paraguayo, la administración soporta todo tipo de denuncias de irregularidades. Ya debería acabar esa "aventura", como leemos en los medios de comunicaciones el derroche arbitrario de los gastos ambientales mencionados, son destinados, por ejemplo, a publicidades periodísticas, en los medios de comunicación convencionales, de manera exagerada y sin sentido alguno.

No más personas de necro antecedentes que rapiñan y atracan las arcas del Estado en los cargos de mayor nivel. Aunque ello cueste, es posible y los países del Mercosur saldrán ganando.

Estos malos nombramientos paga el pueblo, es decir, pagamos todos los ciudadanos.

**PARLAMENTO DEL MERCOSUR, DECLARA:**

Art 1ro. QUE LOS GASTOS AMBIENTALES DE LA ENTIDAD BINACIONAL DE YACYRETÁ, margen derecha, deban ser destinados exclusivamente a los BOMBEROS DEL PARAGUAY, e instar al Gobierno Paraguayo que lo haga cumplir de manera inmediata.

Art 2do. DE FORMA

*Nelson*  
Nelson Argaña  
Parlamentario del Mercosur



*Esci / 16/10/2019*